宇智小新聞

宇智っ子だより

9月号 Tel 0747-22-2515 令和元年9月3日





2 学期がはじまりました!生活のリズムを!

長かった夏休みも終わり、学校に子どもたちの明るい声と元気な姿が戻ってきました。それぞれに学校ではできないことを体験し、夏休みの思い出をたくさん作ってくれたことと思います。夏休み前、子どもたちには、「自分の成長につながる夏休みにしましょう」と話をしました。水泳クラブ等で自分の記録に挑戦した人、金管バンドの練習をがんばった人、毎日うち学ノートに取り組んだ人、自分で決めたお手伝いを毎日続けた人などなど・・・自分の決めた目標に向かってがんばれたことは、きっと自信となってこれからの生活に生かされることでしょう。

また、長い夏休みは生活のリズムが変わり、体調を崩しがちですが、大きな事故や病気をせずに、みんなが健康で安全に暮らすことができたことは何よりも嬉しいことです。まだまだ残暑が続きますが、運動会や

社会見学と、行事が目白押しの二学期です。朝、家の人に起こされてやっと起きたり、朝食や排便のリズムをちゃんととることでできなかったりという状況では困ります。「早寝早起き 朝ごはん」等の生活リズムを一日も早く取り戻し、元気で楽しい学校生活が送れるようにしてほしいと願っています。ご家庭でのご協力を、どうぞ宜しくお願いいたしませ



PTA 奉他作業・夏の交流会 大変ご普労機でした!

8月24日(土)、天候が不安定な中、校舎 内の窓ふきや草刈り等、クリーン活動として 多数の保護者の皆さんが汗を流してくださ いました。美しくなった校舎で気持ち良く新



学期をスタートすることができました。本当にありがとうございました。また、作業終了後、統合協議会の進捗状況説明会を開催したところ、多数ご参加いただきありがとうござ

いました。また、夜には、 PTA 主催の夏の交流会が 行われました。今年は阿太 小学校のお友達も参加し、 ギネスに挑戦、〇×クイ ズ、貨物列車など、子ども たちは楽しい時間を過ごす ことができました。交流会の



締めくくりには、運動場いっぱいに広がる大花火に今年は



「ナイアガラの滝」が登場!!参加者全員が感動の中、終了となりました。PTA 役員の皆様には、お忙しい中、準備から運営まで、大変お世話をお掛けしました。ありがとうございました。

10月12日(土)運動会!

今年度の運動会は、10月12 日(土)の予定となっています。熱 中症予防も考え、9月下旬からの 練習開始となりますが、ご家庭で



も多めの水分や汗ふきタオルの準備等、お世話を おかけしますが宜しくお願いいたします。

ある立と学習の取り組み

平成27年に世界遺産に認定された、韮山の反射炉がある伊豆の国市と宇野町は歴史的に深いつながりがあります。かつて宇野町で住んでい

た大和源氏の子孫が伊豆 韮山に移り住み、姓を江川 と改め、反射炉を作るなど 大きな業績を残しました。 その縁があって、主に6年 が中心になって、宇智小学



校と伊豆の国市の韮山小の韮山小学校が毎年交流を行っています。

5年生は柿の葉寿司、4年生は吉野川、3年生は安生寺、2年生は笠の辻地蔵、1年生は荒木神社と、それぞれ地域教材に触れたり調べたりしたことを発信する活動を通し、ふるさとを誇りに思う人材の育成を目指したいと考えています。 (写真は昨年度の取組の様子です)